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L’info du mois :



En cette journée spéciale,
Badazine Spécial ! Résultats
hallucinants, Hactus  dingues,   
interview incroyable, vous
frissonnerez de plaisir dans ce
numéro 2 en suivant les
nouvelles de votre club préféré. 

Ce magazine consacré au Hac
Badminton, et donc à ses
adhérents, est le vôtre ! Comme
Augustin qui a réalisé une vidéo
dans votre n°1, vous pouvez
envoyer  vos articles, anecdotes ,
matos à vendre…en rapport avec
le badminton à :
HacBad.communication@gmail.
com
et vous serez publiés dans le
prochain numéro !

Bonne lecture…mortelle ! 



Commençons par le commencement, est-ce quelque chose qui vous faisait
envie à toutes les deux dès vos débuts dans le Badminton  ?

On voit souvent le côté face de l arbitrage mais comment est-ce , une fois sur la
chaise et dans les coulisses ? 

_ J'ai commencé le badminton vers 20 ans, mais  n'étant pas d'un très grand niveau en

tant que joueuse, je voulais m'investir autrement dans ce sport qui me passionne avec

mes filles Sonia et Anita qui y ont pris  goût en suivant leur mère sur les tournois.  Et puis

Sonia voulait connaître un autre aspect du badminton alors voilà comment nous

sommes tombées dans l arbitrage…

_ L’ambiance sur les courts est intense, entre concentration, enjeux et encouragements

du public. En dehors des terrains, l'équipe des juges de lignes forme une vraie famille,

où on s'entraide, on se soutient et où on rigole bien. Sur ces IFB par exemple on a passé

un moment incroyable, on fait des rencontres avec d'autres juges de lignes de divers

pays, on créé des liens. On est une vraie famille. Être juge de lignes, c'est QUE DU

BONHEUR ! 

L’interview du jour : le Hac aux
internationaux de France !

Bonjour Jacqueline. Tu viens de participer aux IFB
(internationaux de France de Badminton) avec ta fille
Sonia en tant que juges de lignes.  Comment c’était ?
Raconte nous !

_ Être juge de lignes aux IFB nous a fait cotoyer tous les plus
grands joueurs de France et du monde, et ça c'est GÉNIAL .
Sonia a officié sur le double des Popov par exemple !



Tu as reçu ton grade INTERNATIONAL  lors de ces IFB, Félicitations  
Jacqueline ! Peux-tu nous expliquer quels sont les stades à passer pour
appartenir à cette “famille”  du badminton ?

Pour terminer, qu’est-ce que tu dirais à une personne qui souhaite s’y
investir à son tour ?

_ La filière de juge de lignes a été créée en 2007. Comme pour l'arbitrage et le juge
arbitrage, il existe plusieurs grades. On commence fédéral accrédité, puis certifié,
international et le Graal : devenir bwf. Il n'y en a que 3 en France.
Être international permet d'officier sur des tournois en Europe où la fédération nous
envoie.

_ Devenir officiel technique permet de voir au plus près de très beaux matchs. En plus,
ça booste la CONFIANCE EN SOI et en ses compétences. C'est GRATIFIANT de
contribuer au bon déroulement d'un match.

Et bien merci  à Jacqueline  et Sonia d ‘avoir si bien représenté le HAC ! Sans
doute que leur expérience va  faire des émules  au sein des hacmen / hacwomen

qui souhaiteraient toucher au plus haut niveau dans le cadre de leur passion
pour le badminton !  

 



TDJ 8oct à Tote : poussin/cadet/junior 
1er : 🥇Simon SH3 ; Emma SD3 ;
2eme : 🥈Tristan SH2. Augustin SH2 ;
1/2finaliste 🥉 : Leonie SD1 ; Chloé SD1
RDJ Lillebonne : 🥇Thomas  🥉William

Resultats
 TDJ 8 oct à Fecamp : Benjamin/minime:
1er🥇 Pacome SH ; Sidonie SD2 ; Philippine SD1 ;
Sidonie+PhilippineDD ; Sacha+Pacôme
2eme: 🥈Sacha ; Margaux + Lina DD
1/2finaliste : 🥉 Sarah ; Lina SD1; Margaux SD1



L’histoire incroyable
L'agent RATP enchaînait les compétitions de badminton et les
arrets maladie pour son bras…la justice lui donne raison ! 
Journal Le Progrès Février 2023. Cliquez pour lire l article :
Lien.

N 3: 
2 rencontres ce

mois-ci pour l
équipe de Marine

et Clément ! Un
mois peut-etre

crucial.  
réservez votre 25
Novembre, c est à

DOMICILE !

 ACHATS :
Volants  RSL3 à 23 €  

        Maillots : 25€

On en tremble 
Pensez à payer en virement au
moment de la commande ;) (RIB
dans le mail du 12octobre)  

Sportez-vous bien !

 
1oct Argentan: *Richard 1/2 Finale SH&DH
                         * Kelian 1/2 finale DH
volants roses : 🥈Clement et Estelle en DM 
22octMaromme : 🥈Alexis Bordier SH2 ; Altero Vincent DH1.                    
🥇Patry Estelle DD1 
Tours: 🥇Ternon’ Brothers DH

INTERCLUB : 
N3 : 7 Octobre : Gif 5 - 3 HAC 

Prochainement :
24 Nov: réunion de votre Bureau 

INTERCLUB: 
Dep et Prenationale:J1 le 5Nov ; J2 le 26Nov 

Résultats 

https://www.ladepeche.fr/2023/02/22/lagent-ratp-enchainait-les-competitions-de-badminton-alors-quil-etait-en-arret-maladie-la-justice-lui-donne-raison-11016579.php

